

# FAITS DIVERS

## Cinq voitures incendiées à Guénange

- VU 6963 FOIS
- LE 29/12/2017 À 10:39
- MIS À JOUR À 10:59



Photo HD Capture d'écran Google Maps

Dans la nuit de jeudi à vendredi, vers 4h du matin, pompiers et gendarmes ont été appelés pour un incendie de voitures à Guénange.

Les faits se sont produits au niveau de la mairie, à côté de la salle Pablo-Neruda.

D'après les premiers éléments recueillis sur place, un véhicule aurait pris feu. Et par effet de chaîne, quatre autres voitures ont été victimes des flammes qui se sont rapidement propagées.

L'enquête des militaires démarre. Plaintes devraient être déposées rapidement.